

Fenster schließen

# SÜDKURIER



Artikel empfehlen:

**Schramberg**

04.06.2011

## Im Sommer dreht sich alles ums Klima

**Das Jugend- und Kinderbüro hat eine Ausstellung und zahlreiche Aktionen zum Automobilsommer vorbereitet.**



Schramberg – „Prima Klima mit CO“: Wie das geht und was man dafür tun kann, zeigen von Juli bis Oktober das Team des Jugend- und Kinderbüros und seine Kooperationspartner mit einer interaktiven Ausstellung zum Kohlenstoffdioxid (CO) in der HAU. Sie wird begleitet von vielen spannenden Einzelaktionen, dem Expeditionsmobil Nachhaltigkeit und den Energieeffizienztagen.

Bei Krystyna Saurer, in der Schlosstraße, laufen die Fäden zusammen. Schon die Großspielaktion im vergangenen Sommer stand unter der Überschrift „Prima Klima“. Und weil das Thema weiter aktuell ist, möchte das Jugend- und Kinderbüro mit der Ausstellung „CO- ein Stoff und seine Geschichte“ vom 9. Juli bis 30. Oktober Kindern und Erwachsenen zeigen, wo der Stoff überall vorkommt, was

er bewirkt und dass er nicht nur ein Klimakiller, sondern auch Lebenselixier ist. Beim autofreien Bürgerfest im Bernecktal am 3. Juli ist das Juks mit einem Infostand vertreten.

Mit einer spannend erzählten Geschichte, faszinierenden Experimenten und einzigartigen Exponaten, wie einem Blatt des Urbaumes, lädt das Wissenschaftszentrum der Universität Augsburg mit der Ausstellung in der HAU dazu ein, den Umgang mit Kohlenstoffdioxid neu zu überdenken. Im Auto- und Uhrenmuseum „Erfinderzeiten“ kann man sich bei der Sonderausstellung „E-Mobilität-100 Jahre in die Zukunft“ über Elektrofahrzeuge gestern und heute informieren.

Außerdem kommt eine europaweit einmalige, mobile Informations- und Bildungsinitiative vom 22. bis 24. Juli mit dem „Expeditionsmobil N“ nach Schramberg. Dabei steht „N“ für Nachhaltigkeit. Im Inneren des riesigen Trucks wird Nachhaltigkeit für Kinder und Erwachsene begreifbar und erfahrbar gemacht.

### Spannende Aktionen

Rund um Wasser, Sonne und Wind warten in den Sommerferien viele spannende Aktionen auf kleine und größere Entdecker und Tüftler. Am Ende der Veranstaltungsreihe stehen die Energieeffizienztage vom 23. bis 25. September, bei denen Industrie, Handwerk, Handel, Gewerbe, Energieproduzenten und Schulen ihre innovativen, zukunftsweisenden Ideen präsentieren können.

„Das Juks setzt sich seit Jahren im Sinn des Umweltgipfels von Rio für eine nachhaltige Entwicklung ein“, erklärt Krystyna Saurer. „Und wenn man Nachhaltigkeit kommunizieren will, muss man in jungen Jahren und überall dort, wo Lernen stattfindet, damit anfangen“, ist die Abteilungsleiterin Jugend, Familie und Bürgerschaftliches Engagement überzeugt.

Dass das am besten durch eigene Erfahrung geschieht, die Kinder und Jugendliche anspricht, zeigt einmal mehr das diesjährige Sommerprogramm. 2006/2007 wurde das Juks als anerkanntes Dekade-Projekt der UN-Welt-Dekade Bildung für nachhaltige Entwicklung zertifiziert.

#### Google-Anzeige

#### [BASE Professional Tarife](#)

Flexible Tarife & Lösungen mit BASE - Maßgeschneidert für Ihr Business

[www.base.de/business](http://www.base.de/business)



**6% Festzins p.a. ab 1000€**

Solar-Anleihe, kein Ausgabeaufschlag, jährliche Zinszahlung, bequeme Einbuchung in Ihr Depot.



**Top Zins & Trading**

Kostenloses DAB Depot mit 2,6% aufs Tagesgeld und Traden schon ab 4,95€. Jetzt Depot eröffnen!



**Die große ETF-Kaufaktion**

0 € Ordergebühren bis 30.06. für rund 150 Top-ETFs. Jetzt sichern mit kostenlosem Depot!

<http://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/schramberg/Im-Sommer-dreht-sich-alles-ums-Klima;art416015,4926310>

Fenster schließen